

Regionsjugendwartetagung 2016

Hungenroth, 10.06.2016

Protokoll

Top 1: Begrüßung :

Regionsjugendwart Bernd Boos begrüßte um 18.00 Uhr 20 Vertreter aus 16 Vereinen. Ferner begrüßt er die in „Doppelfunktion“ anwesende TTVR-Vertreterin Anja Becker.

Top 2: Bericht des Jugendwartes mit Aussprache :

In seinem Bericht bedankt sich Bernd Boos bei allen, die ihn in seiner Tätigkeit tat kräftig unterstützt haben. Sein besonderer Dank geht an Anja Becker und Volker Kötz diesbezüglich. Desweiteren möchte Bernd nicht nur einfach ein Verwalter der Regionsjugend sein. Er hat Ziele und möchte was im Jugendbereich bewegen. Bereits die keinsten der kleinen möchte er von unseren Sport begeistern und an die Tische bringen. Stets was verbessern, dass ist Bernd Boos. Hier für braucht er die Unterstützung aller Vereine in der Region.

Der ganze Berichte von Bernd ist auf der Regionsseite im Internet eingestellt und nachlesbar. Zu den Bericht erfolgten keine Rückfragen.

Top 3: Ehrungen Mannschaftsmeister und Staffelsieger :

Bernd Boos nahm im Anschluss dann die Ehrungen der Staffelsieger und der Platzierten in der Nachwuchsrunde vor.

Besonders hervorzuheben ist die 1.Jugend des TuS Sohren die in der HR Runde in der 1.Bezirksliga Süd als auch in der FR Runde als Aufsteiger in der 2.Rheinlandliga S/W Staffelsieger wurde.

Top 4: Verschiedenes :

Aufstockung der freieilligen jährlichen Nachwuchsumlage von 50,- € auf 100,- € pro gemeldetem Verein.

Regionsjugendwart Bernd Boos berichtet detailliert, wie eine erfolgreiche Nachwuchsarbeit mit Unterstützung aller Vereine aussehen könnte. Nach hinreichender Darstellung von Zukunftsperspektiven und Details zu den beabsichtigten künftigen Maßnahmen im Nachwuchsbereich waren alle anwesende Vertreter der Vereine bei zwei Enthaltungen einstimmig für eine Erhöhung der Nachwuchsumlage auf 100,-€ pro gemeldeten Verein.

Mit dieser Zustimmung kann Bernd entspannt in die anschließende Hauptsitzung des Regionstages gehen. Es zeigt sich, dass die Vereine der Region hinter ihrem Regionsjugendwart stehen und dessen Arbeit anerkennen, wobei profitieren davon tut unser Nachwuchs in der Region und das ist das wichtigste von allem.

**Spvgg Oberkültal/Alterkültz sucht seit langem einen Trainer für ihre Jugend.
Vielleicht findet sich auf diesem Wege ein Interessent .
Die Spvgg und ganz besonders ihre Jugend, wären sehr glücklich darüber.**

**Nachdem keine weiteren Fragen/Anmerkungen vorliegen schließt Bernd Boos die
Sitzung um 19.30 Uhr und dankt allen Anwesenden für die Teilnahme an der
Regionsjugendwartetagung.**

gez. Michael Wagner, Protokollführer